

24 octobre 2013

Votre site pacteo.com évolue

L'ergonomie au service de l'information

Une navigation plus fluide

Toute l'ergonomie du site pacteo.com dédié aux professionnels a été repensée afin de proposer une navigation **plus logique, plus simple et plus rapide**.

Une mise en avant des actualités

L'accès aux informations dynamiques a été facilité. Dès la page d'accueil, vous retrouvez dans notre rubrique « A LA UNE » nos actualités, dossiers spéciaux, vidéos, infos marchés, événements, ainsi que toutes nos actualités récentes dans la rubrique « Suivez l'actualité ».



The screenshot shows the Pacteo website header with the LCL logo and navigation tabs for 'Particuliers', 'Professionnels', and 'Entreprises & Institutionnels'. Below the header, there are dropdown menus for 'Une épargne salariale gagnante', 'Des offres adaptées à vos besoins', 'Construisez votre épargne', and 'Suivez l'actualité'. The main content area features an article titled 'LA GESTION AMUNDI RÉCOMPENSÉE' with a sub-headline 'AMUNDI REMPORTE LA CORBEILLE "ÉPARGNE SALARIALE"'. The article text states: 'Le magazine Mieux Vivre Votre Argent récompense les meilleures gammes de supports de placement en épargne salariale. Cette année, Amundi se place sur la première marche ! Cette distinction vient récompenser la performance de sa gamme sur une période de 5 ans.' There is a 'En savoir plus' link and an image of the award trophy. To the right, there is a 'ACCÈS AUX OFFRES LCL' section with links for 'ES-PL' and 'PACTEO PRO', and a 'Point Marchés' video player.

Retrouvez les autres actus

- Marchés Financiers
- Juridique et Fiscalité
- Informations Générales



Pour tout savoir sur l'Épargne Entreprise, retrouvez nous sur

<http://www.pacteo.com>



Un accès rapide aux offres de gestion financière

Nos offres de placement dédiées aux professionnels sont accessibles dès la page d'accueil, dans notre rubrique « NOS SUPPORTS DE PLACEMENT », permettant un accès rapide à toutes les informations juridiques & financières sur les fonds composant vos dispositifs d'épargne salariale PACTEO PRO et ES-PL

Bonne navigation sur votre nouvel espace épargne salariale & retraite www.pacteo.com